

CHRONIK
2016-2020
HANDBALL

Vereinsjahre 2016-2020

Nach erfolgreichen Jahren in der 1. Liga musste die ersten Herren-Mannschaft ab Saison 2015/2016 wieder in der 2. Liga antreten. Es erfolgte ein Neuaufbau mit jungen Kräften, der ab der Saison 2018/19 durch Trainer Arno Huber konsequent fortgesetzt wurde. Das erste Damenteam spielte in diesen Jahren weiterhin in der 1. Liga mit und konnte beachtliche Erfolge erzielen. Die zweiten Mannschaften etablierten sich in der 2. Liga (Herren) und 3. Liga (Damen).



Im Sommer 2015 wurde der Gönnerverein "Jong-Leue Supporter 15" gegründet, welcher aus ehemaligen und aktiven Handballern, Freunden des Handballs und Eltern von JuniorInnen besteht. Der Verein hat zum Ziel, den STVW Handball Nachwuchs finanziell zu unterstützen und den Kontakt innerhalb der Handball-Familie zu fördern und pflegen.

Die Juniorenteams konnten sich immer wieder für die Inter-Spielklasse qualifizieren, was Reisen von Genf bis Romanshorn bedeutete. So spielte zum Beispiel die MU17 in der Saison 2017/2018 an einem verschneiten Wintertag auswärts gegen SG CS Chênois Genève.



Junioren U17 Inter, Saison 2017/2018

Im Jahr 2018 nahm das MU19-Team gar in Dänemark am Kolding Handball Cup teil.



Junioren U19, Saison 2017/2018

Um den Nachwuchs schon frühzeitig zu fördern, hat die Zegi – unter der gemeinsamen Führung der Korbball- und Handball-Riege - ab der Saison 2018/2019 das Ballspiel-Training für 1.-3. Klässler ins Leben gerufen. Rund 25 Kinder lernen dort die Ballspiel-Basics in einer polysportiven Art und Weise.

Handball-Leitung

Thomas Büchli (bis 2016), Reto Mehr, Adrian Felber (bis 2017), Erich Albisser, Franziska Kreiliger (bis 2017), Stefanie Burger (bis 2016), Raphael Häfliger (bis 2017), Samuel Schaller (bis 2017), Philipp Mehr, Carina Stauffer (ab 2016), Vera Kreiliger (ab 2016 bis 2019), Andreas Schmidli (ab 2016), Jan Peter (ab 2016), Ueli Mehr (ab 2017 bis 2019), Ramon Marti (ab 2019).